

Situation der KiTa- und Schulverpflegung

<i>Organisationseinheit:</i> Schulen und Kitas (50)	<i>Datum</i> 19.06.2023
--	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i> Kultur-, Bildungs-, Sozial- und Tourismusausschuss	Kenntnisnahme	29.06.2023	Ö
--	---------------	------------	---

Beschlussvorschlag

Keiner.

Sachverhalt

Auf Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 16.06.2023 teilt die Fachabteilung Folgendes mit:

Zuständig für die Verpflegungssituation im Bereich der Nachmittagsbetreuung an den Grundschulen ist der Träger der Freiwilligen Ganztagschulen und fällt somit in den Zuständigkeitsbereich des Trägers CJD Homburg.

Aus den Steuerungsgruppen der FGTS und nach Rücksprache mit den Standortleitungen wird nach verschiedenen Probeessen die FGTS Pestalozzischule inklusive der Dependance Eisenbergschule und die FGTS Albert-Weisgerber-Schule zum kommenden Schuljahr zu Essenlieferungen der Fa. Apetito wechseln. Die FGTS Südschule wird von der Fa. Monsterlecker beliefert und die FGTS Rischbachschule inklusive der Dependance Wiesentalschule werden weiterhin von der SWA beliefert. Nach Rückmeldung der FGTS-Standortleitungen liegen derzeit keine Beschwerden über die Verpflegungssituation in der Nachmittagsbetreuung vor.

Die städtischen Kindertagesstätten in Oberwürzbach, Rentrisch am Stiefel und Rentrisch am Spellenstein werden seit dem 01.01.2023 im Kindergarten- und Krippenbereich von der Fa. apetito mit Mittagessen beliefert. Hier sind die Rückmeldungen des Personals und der Eltern durchweg positiv. Die Verpflegungssituation in der Kindertagesstätte Luitpold soll im kommenden Kita-Jahr umgestellt werden.

Der Caterer hat inflationsbedingt bereits Preissteigerungen für das Jahr 2023 angekündigt, diese belaufen sich nach derzeitigem Kenntnisstand auf 8,7%.

Finanzielle Auswirkungen

Keine.

Anlage/n

1	Antrag_SPD_Situation_KiTa_und_Schulverpflegung
---	--